

UN COMPLÉMENT ALIMENTAIRE INNOVANT QUI CONTRIBUE À UNE VISION NORMALE

ETHNODYNE VISIO est un complément alimentaire développé par le laboratoire ETHNODYNE.

Il est composé d'un complexe végétal actif innovant agissant en synergie avec la vitamine B2 pour le maintien d'une vision normale.

ETHNODYNE VISIO : UNE INNOVATION MAJEURE DANS LES COMPLÉMENTS ALIMENTAIRES À VISÉE OCULAIRE

Le laboratoire ETHNODYNE, en collaboration avec l'Institut de Chimie des Substances Naturelles (ICSN), unité de recherche du CNRS de Gif sur Yvette, a breveté le procédé, ainsi que l'application, du complexe végétal pour le maintien d'une vision normale.

Il s'agit d'une innovation majeure et sans précédent dans le secteur des compléments alimentaires à visée oculaire.

ETHNODYNE VISIO : UN PROCESSUS DE FABRICATION SÉCURISÉ À LA POINTE DE LA TECHNOLOGIE

Le Laboratoire ETHNODYNE, bénéficiant des infrastructures de recherche scientifiques du CNRS, utilise les procédés les plus avancés et les plus sécurisés pour ses recherches. Ces techniques ont permis de considérablement optimiser les propriétés de ces produits et d'en assurer une parfaite traçabilité.

Les tests réglementaires effectués n'ont révélé aucune toxicité de ces produits.

POSOLOGIE

Une ampoule par jour, le matin au petit déjeuner, diluée dans un demi-verre d'eau ou de jus de fruit.

PROGRAMME

1 à 3 mois à renouveler plusieurs fois par an selon l'avis de votre médecin.

PRIX

Boîte de 30 ampoules (30 X 10 ml)
**(frais de port offerts en France
Métropolitaine) : 49€ TTC**



A NEW NUTRITIONAL SUPPLEMENT TO HELP MAINTAIN NORMAL VISION

**ETHNODYNE VISIO IS A FOOD SUPPLEMENT DEVELOPED
BY THE ETHNODYNE LABORATORY.**

It is composed of an innovative plant-based active ingredient acting alongside vitamin B2 in order to maintain normal vision.

**ETHNODYNE VISIO: A MAJOR BREAKTHROUGH IN FOOD
SUPPLEMENTS TO IMPROVE VISION**

The ETHNODYNE Laboratory, in collaboration with the Natural Product Chemistry Institute (ICSN), a CNRS research unit in Gif sur Yvette, has patented the process as well as the application of the plant-based complex for maintaining normal vision.

It is a major, unprecedented innovation in the field of food supplements for vision.

**ETHNODYNE VISIO: A SAFE MANUFACTURING PROCESS
AT THE CUTTING EDGE OF TECHNOLOGY**

The ETHNODYNE Laboratory, benefiting from CNRS scientific research infrastructures, uses the most advanced and secure processes for its research. These techniques have enabled the properties of these products to be considerably optimised, while ensuring complete traceability.

The regulatory tests carried out have demonstrated no toxicity of these products.

DIRECTIONS FOR USE

One ampoule per day with breakfast, diluted in a small glass of water or fruit juice.

TREATMENT PLAN

1 to 3 months to be repeated several times per year as advised by your doctor.

PRICE

Box of 30 ampoules (30 x 10 ml):
(free shipping in mainland France):
€49

